

Wintersportbörse 2020



Nach langem Abwägen fasste der Skiklub Alpina Männedorf/Stäfa den schweren Entschluss, die Wintersportbörse Männedorf dieses Jahr nicht durchzuführen.

Die planerischen Unsicherheiten infolge der anhaltenden Corona-Situation sind zu gross und der zusätzliche Aufwand für ein zwingendes Schutzkonzept übersteigt die Kapazitäten des Vereins.

Die Chance wird aber genutzt, um Energie zu tanken, damit die Wintersportbörse nächstes Jahr durchstarten kann.



Der Skiklub wünscht allen einen schönen und gesunden Herbst und hofft 2021 auf zahlreich rückkehrende Besucher an die Wintersportbörse Männedorf.

www.skiklub-alpina.ch/wintersportboerse